

El presidente nacional del PRI dio a conocer en conferencia de prensa las denuncias penales presentadas ante la FGR.

Alito denuncia a AMLO, Andy, Adán y a Delgado

El líder nacional del PRI **acusa ante la FGR al expresidente** y a diversos personajes de la 4T por sus presuntos vínculos con el crimen organizado

VÍCTOR GAMBOA Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

El presidente del PRI, Alejandro Moreno, presentó este miércoles ante la Fiscalía General de la República (FGR) una denuncia penal contra el expresidente Andrés Manuel López Obrador; el secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán; el senador Adán Augusto López: el secretario de Educación Pública, Mario Delgado; el exdirector de la Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett; el exsecretario de Seguridad de Tabasco, Hernán Bermúdez Requena, y cinco gobernadores de Morena por presuntos vínculos con el crimen organizado.

En conferencia de prensa, el dirigente priista detalló que entre los denunciados están los gobernadores de Sinaloa, Rubén Rocha; Tamaulipas, Américo Villarreal; Campeche, Layda Sansores; Baia California, Marina del Pilar Olmedo, y Sonora, Alfonso Durazo.

"A todos ellos los señalamos por presuntos vínculos con el crimen organizado. Están ligados, entre otras cosas, a esquemas de *huachicol*, uso de dinero sucio en campañas y el nombramiento de funcionarios con antecedentes criminales", afirmó.

Además, acusó a Adán Augusto López de haber avalado con trámites notariales la constitución de siete empresas vinculadas a la familia de Hernán Bermúdez, que fueron legalizadas con el respaldo del exmandatario tabasqueño o su círculo más cercano.

"Con estos documentos construyeron una red de licencias, casinos y contratos para hacerse millonarios desde el poder. Hernán 'N', líder del grupo criminal *La Barredora*, hoy es prófugo de la justicia. Y quienes lo protegieron desde el poder no deben quedar impunes", advirtió.

Dijo que "se observa un patrón de

encubrimiento en todos los lugares donde gobierna Morena, están señalados de protegerlos [a los criminales], de apoyarlos y de respaldarlos, y no son dichos únicamente, como dicen de la oposición, son señalamientos de investigaciones, de carpetas y públicamente los medios de comunicación a nivel nacional, a nivel internacional, y muchos de nosotros hemos señalado de manera clara y contundente los nexos que tienen con el crimen organizado".

Moreno explicó que en las denuncias se incluyó al expresidente López Obrador "por los señalamientos que hay aquí y a nivel internacional de la protección y los presuntos vínculos del crimen organizado", subrayó.

"También se denunció al mismo clan que coordina los temas del huachicolfiscal, los temas de ilícitos, de cobros que suceden en la construcción del Tren Maya, cobros de piso del presunto clan encabezado por Andy López Beltrán", dijo. ●

EL DATO

Alejandro Moreno anunció que las denuncias también serán presentadas ante organismos multilaterales y en la Corte Internacional de La Haya.